



## Jubiläumsfeier im Seebad: 70 Jahre Oskar Frech

### Schorndorf (pia).

So was hat das wunderbare Oskar-Frech-Seebad noch nicht auf dem Programm gehabt, auch wenn da ja hin und wieder Badbesonderheiten über die Bühne gehen. Doch wenn der Namensgeber Jubiläum feiert, dann kann

schon mal ein ganzes Restaurant mitten ins Schwimmbecken gestellt werden. Da glitzert dann unten das Wasser, während es oben nach Köstlichkeiten duftet. Das Programm war auch nicht ohne: Die Fünf, ein im Land bekanntes A-cappella-Quintett aus Stuttgart, des-

sen Mitglieder sich so origineller Namen wie Justice, Pelvis, Memphis, Little Joe und Dottore Basso erfreuen, sorgten für den guten Ton. Michael Antwerpes, beliebter Moderator des Südwest-Rundfunks, führte durch den Abend, eine Band spielte, wer tanzen wollte, konnte

dies auf festem Boden zwischen den Schwimmbecken tun. Und wer danach noch nicht genug hatte, konnte von 23 bis 2 Uhr in der Nacht noch die Disco genießen. So lang hat das Schwimmbad übrigens üblicherweise nicht auf. Foto: Büttner